

● **JACETANIA** PROYECTO OLÍMPICO

CHA denuncia que aún se deben 20.734 euros de la candidatura Jaca-2002

El TSJA reclama el pago de la deuda

Luisa PUEYO

JACA.- La candidatura olímpica Jaca-Pirineos 2002, tramitada en 1994, no se ha liquidado todavía al tener pendiente una deuda de 3.450.000 pesetas (20.734 euros) contraída con la firma zaragozana Arquitectura 46 SL, y reclamada por el Tribunal Superior de Justicia de Aragón junto a los intereses generados a partir del 30 de marzo de 1995, según ha dado a conocer el portavoz de CHA en el Ayuntamiento de Jaca, Pedro Pérez.

El edil informa de que el 26 de agosto último había convocada una reunión del comité gestor del Consorcio Jaca-Pirineos 2002 en la Diputación Provincial de Huesca para cumplir esta sentencia, de fecha 6 de febrero de 2006, y liquidar el Consorcio, algo que debía haberse realizado en febrero de 1996. "Pregunté en el último pleno sobre el tema al alcalde y su respuesta fue que la reunión se celebró y que habrá otra para liquidar el Consorcio. Lo cierto es que hay una reclamación de deuda y el juez nos exige que la paguemos", señala Pedro Pérez, antes de recordar que el citado Consorcio lo integraban el Consejo Superior de Deportes, el Gobierno de Andorra, el de Aragón, la Diputación Provincial de Huesca, el Ayuntamiento de Zaragoza y el de Jaca.

"La de 2002 -comenta- fue la candidatura que surgió a consecuencia del varapalo de Jaca 98, y también conllevó otro varapalo. Nuestras noticias son que aproximadamente se gastaron unos 100 millones de pesetas y que, según un informe de Intervención de febrero de 1996, hubo precipitación, poco rigor en las contrataciones, exceso de gasto en partidas de viajes y varias adjudicaciones a dedo, sin contrastarse con otras ofertas".

CONCEPTOS DE LA DEUDA

La deuda con Arquitectura 46 SL se debe a la contratación de estudios de acondicionamiento de los pabellones zaragozanos Príncipe Felipe y Romareda, las pistas de hielo de Jaca y Andorra, el nuevo pabellón de deportes de hielo de Jaca y el estadio de ceremonias. En cuanto a otros gastos significativos de esa candidatura, destacan varios sueldos -uno de 7,7 millones de pesetas, dos de 3,7 millones, uno de 3,1, otro de 2,8 y tres de 350 mil-, media docena de gratificaciones de entre 225 y 470 mil pesetas, los 11,2 millones de pesetas que costó la presencia en París de Jaca 2002, del 26 de agosto al 5 de septiembre de 1994, y los 14,4 millones de pesetas de la presentación y defensa de la candidatura en Lausana el 23 y el 24 de enero de 1995.

Para el portavoz de CHA resulta llamativo lo ocurrido con el presupuesto aprobado en 1994 para

esa candidatura: el montante total era de 87 millones de pesetas, de los que el Gobierno de Aragón iba a aportar 25,5, la Diputación de Huesca, 10, los Ayuntamientos de Jaca y Zaragoza, 7.250.000 pesetas cada uno, y las empresas privadas, 37 millones, pero los únicos que cumplieron fueron la DPH y el Ayuntamiento jaqués, mientras que el GA rebajó su cifra a 15 millones, y no hubo aportación alguna del Concejo de Zaragoza ni de empresas privadas.

Pedro Pérez preguntó en el pleno también sobre las liquidaciones de Jaca 2007 (el Festival Olímpico de la Juventud Europea, celebrado en febrero de ese año) y la candidatura Jaca 2014. La respuesta, explica, fue "que esta última estaba liquidada, pero de 2007 recordamos que existe una advertencia de la anterior interventora en la cuenta general de 2006 sobre una cuenta de crédito abierta en una entidad de la ciudad, que está generando intereses y, por lo que sabemos, el déficit en estos momentos es de 3 millones de euros, aproximadamente".

"Como los consorcios en los que participamos generan gastos, exigimos rigor para saber dónde estamos y qué deudas mantene-mos con las diversas candidaturas olímpicas que, a nuestro entender, no han reportado más que ingresos a ciertas personas y ninguno a la ciudad, salvo con el FOJE la famosa pista de hielo, de la que no sabemos qué beneficios, aparte del social, va a general", declara.